

夏季休業前全校集会

2024/07/24

みなさん、こんにちは。

明日から夏休みが始まります。4月からの学校生活は、いかがでしたか。

さて、始業式の日には4点、お話ししました。挨拶・自分で限界をつくらない・目標は高く・いじめについて です。どうでしょうか。

今日は、夏休みを前にチャレンジの話をしてします。これは、限界をつくらないや目標を高くに繋がりますが。

皆さんは、よくこんなことをしませんかとか、ボランティアに参加とか、水高チャレンジもそうですが、ある企画の募集があると思います。それには自分の意思でチャレンジすることになります。他の用事がある場合は参加できませんが、今まで何かにチャレンジしたことがありますか。是非、高校生活の中で、またこの夏休みに何かにチャレンジしてください。

また、失敗するかもしれなとってチャレンジしない人がいるかもしれません。確かに、失敗はショックですし、あるときは恥ずかしいかもしれません。でも、社会に出るに当たり失敗の経験は大きく自分を成長させます。企業の経営者の方達は、私が校長先生だと知ると、高校生の中に失敗を経験させてください。と言う人がほとんどです。それだけ、社会では、失敗があるのかもしれませんが。失敗から学ぶこと、這い上がってくること、失敗した人を助けること、その逆に失敗を助けられたこと、すべてが自分の成長の宝です。だから、失敗は成功の基ということわざがあるのです。誰が言ったか分かっていませんが、あの、トーマス・エジソンではないかと言っている人もいます。

とにかく、失敗を恐れず何事にもチャレンジしてください。そして、そこから自分を成長させてください。

休みは明日からですが、講習が始まります。先生方も皆さんのために一生懸命に行います。教材研究もたくさんします。みなさんも、それに応えてください。家での家庭学習もきちんと行ってください。それが、卒業後の進路に繋がるものですから。学習もまたチャレンジのひとつですよ。

以上で私からの話は終わります。

休み期間、事故等に気をつけ、登校日元気に来てください。